



Ana Isabel Morales./BARROSO

■ FORMACIÓN

Arranca hoy en Salamanca el congreso nacional de toxicología con más de 200 expertos

A.S.

La Universidad de Salamanca acoge desde hoy hasta el viernes el XX Congreso Español de Toxicología y IV Iberoamericano organizado por la Unidad de Toxicología de la institución académica salmantina, en nombre de la Asociación Española de Toxicología.

Más de 200 especialistas en esta materia asistirán en la Hospedería de Fonseca a un programa científico donde destacan entre las 30 ponencias las de figuras como Ángel Carracedo, de la Universidad de Santiago de Compostela, Arturo Anadón, de la Universidad Complutense de Madrid, José Miguel López Novoa, de la Universidad de Salamanca, y Alfonso Velasco, de la Universidad de Valladolid.

La presidenta del congreso, Ana Isabel Morales, destacó ayer en la presentación de la cita que se abordarán diferentes temáticas como el abuso de drogas, toxicidad en medicamentos o toxicología forense, entre otros muchos.